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REQUERIMENTO N.º 079/2016.- 

  

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro á Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário para que seja encaminhado oficio ao Senhor Prefeito solicitando de Sua 

Excelência, para que possa nos informar: 

 

 Quando a distribuição do medicamento Topiramato será normalizada?   

  

JUSTIFICATIVA 

 

Vários pacientes que fazem uso contínuo do medicamento, estão 

preocupado, pois estão há mais de um mês sem conseguir retirar o mesmo na 

farmácia da Prefeitura.  

 Em virtude da necessidade deste medicamento, que é de uso 

contínuo, solicito urgência na resolução do problema, pois a falta dele pode ocasionar 

danos irreparáveis para a saúde dos pacientes. 

Este requerimento tem a finalidade de saber dessa Prefeitura e 

informar nossos munícipes que muito nos questionam.  

Gabinete do Vereador, 29 de Julho de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2016. 
 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 

 


